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前年度比 5.6％増 
過去最大の 259 億円 
 

令和 6 年度予算を可決

質　疑 
 

問 総合運動公園の規模は。 

答 陸上競技場は 400 ｍトラック 
が 7 ～ 8 レーン、体育館はバ 

レーボールコートとバスケットボー 
ルコート各 3 面程度を想定し、近接 
して設置したいと考えています。 
基本構想策定において再度市民アン 
ケートを実施し、どの程度の規模が 
必要となるのか確認していきます。

問 整備スケジュールについて。 

答 令和 6 年度に基本構想・基本計画を策定し、選定
場所の測量を行います。陸上競技場は令和 7 年度

に基本設計、8 年度に実施設計、10 年度以降に工事着工
の予定です。また、総合体育館は令和 8 年度に基本設計、
9 年度に実施設計、11 年度に工事着工を予定しています。

問（仮）泉統合小学校の整備に当たり、現在の泉小学
校の改修工事の内容は。

答 泉小学校の屋根と外壁、教室の床の修繕に加え、
給食棟を解体し、教室を 3 部屋程度増築予定です。

問 補助内容と目的は。 

答 利用者の利便性向上を目指して、 
ICOCA システムを導入します。 

令和 6 ～ 7 年度にシステム整備を行い、 
令和 8 年 1 月初旬からの運用を予定し 
ています。JR 加古川線や神戸電鉄との 
乗り換えがスムーズになるだけでなく、 
飲食店等でキャッシュレス決済も可能 
となります。

 
 

問 こども家庭センター設置へ向けた事業費の内容は。 

答 こども家庭センターは当面、分離型で設置運営し
ます。妊娠届から妊産婦支援、子育てや子供に関

する相談を受け、サポートプランを作成して支援をつな
いでいきます。プラン作成のためのシステム改修を行い
ます。

問 市役所裏に庁舎を増築し、こども家庭センターと
防災センター機能を整備とあるが、場所の選定理

由は。また、市民などから意見を聞かれたのか。

答（副市長）市役所全体の組織の効率化や市民の利便
性向上を考え、現庁舎に隣接する敷地内に附属棟

を建設し、業務の一元化を図ることが最適と考えていま
す。あくまで基礎的な行政事務を行う施設として、行政
部局が中心となって場所を選定しています。施設の機能
やレイアウト等については、利用者の意見を反映してい
きたいと考えます。

問 基本構想と基本設計について。 

答 増築庁舎のこども家庭センターは、建設場所や施
設の目的、建物規模が明確で、部屋の種類や配置

などは利用者の声を聞いている担当職員が最も把握して
いることから、各担当課が集まり施設の内容を協議検討
しています。これにより基本構想と基本設計となる資料
を準備し、実施設計となる基本図面を建設部局で作成し
ています。

　 
    議案第 25 号   令和 6 年度加西市一般会計 
                             予算について 
                              

　            3,300 万円総合運動公園基本構想・基本計画

                7,500 万円庁舎増築工事実施設計
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3 月定例会では、一般会計（259 億円）、国民健康保険・介護保険などの特別会計、上下水道・病院の企業会計を含む、
総額 483 億 4,755 万 2,000 円の令和 6 年度予算案が提案されました。 
　一般会計は、予算決算常任委員会（全体会・総務分科会・建設経済厚生分科会）、特別会計と企業会計は総務常
任委員会及び建設経済厚生常任委員会において、4 日間にわたり慎重審議を行い、原案のとおり可決しました。

　       968 万 8,000 円こども家庭センター運営事業

　            3,600 万円泉統合小学校整備事業
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                3,300 万円北条鉄道設備等整備費補助


